

Nueva fisura en Vox, el partido se desmarca del concejal José Mateos

08/02/2020



José Mateos en un pleno municipal.

Nueva brecha pública entre el concejal y portavoz del grupo municipal Vox, José Francisco Mateos, y los miembros del partido local. El coordinador de Vox Elda, **Manuel Felipe Martínez**, ayer mismo llamó a Alcaldía para anunciar que **"Vox no irá a ninguna comisión"** para desmarcarse así del trabajo de Mateos en el Ayuntamiento.

La **ausencia de contacto total entre los miembros de Vox Elda y el concejal** del partido de Santiago Abascal ha provocado que **los primeros tomen esta drástica decisión.** El distanciamiento ya no es un secreto, pues hace un par de semanas desde la gestora de Alicante de

Vox se reunieron con Mateos en su despacho municipal, dejando fuera al coordinador local, **situación que para el partido ha sido la gota que ha colmado el vaso**, pues desde Alicante no han tomado cartas en el asunto. Aunque ayer la llamada ya fue oficial, **desde hace unas semanas los representantes elegidos por el partido municipal**, y que pasaron por pleno, no acuden a las distintas comisiones, como la de Servicios Sociales.

Mateos ha asegurado que **no tiene constancia oficial de este hecho** y que se informará al respecto, si bien ha mostrado su **asombro por el hecho de que hayan llamado a Alcaldía a sus espaldas.** Afirma que

quiere **ser prudente** y no realizar declaraciones respecto a la situación en general.

Alcaldía

Desde el **Ayuntamiento** aclaran que aunque **sí han recibido la llamada, esta no tiene validez**, pues “nos

dirigimos al grupo municipal Vox, no al partido. Los **deseos y peticiones del partido y sus conflictos internos no competen al Consistorio** porque la relación es con el Grupo Municipal Vox, no con el partido como tal. El grupo municipal Vox determinará lo que quiere hacer y **hasta la fecha no nos ha comunicado nada al respecto**”.